

• 無料 法律相談 •
相談日 2月22日(水)午後2時~4時
会場 支部事務所 電話 5390-6021
相談者 東京北法律事務所の弁護士
ご希望の方は、事前にご連絡下さい。

けんせつ北部

(購読料は組合費の中
に含まれています。)
定価三十円

発行所
東京土建一般労働組合
城北ブロック会議
東京都豊島区西池袋5-22-15
板橋 (3963) 5325
練馬 (3825) 5522
豊島 (3986) 2471
※ 北 (5390) 6021
発行日 平塚 浩章
1日、9日、17日、25日



2012年は組合を安定させ強く大きく！

新年旗びらきは今年も盛況
花川区長をはじめ多くの来賓が参加

1月13日に支部会館で新年旗びらきを約20人の参加で開催しました。まず、渡辺執行委員長が

「震災にも負けず厳しい建設不

安定期に3千人回復をめざす中で組合の相談活動なども一層推進していく」との

2012年は組合を安定させ強く大きく！
新年旗びらきは今年も盛況
花川区長をはじめ多くの来賓が参加

1月13日に支部会館で新年旗びらきを約20人の参加で開催しました。まず、渡辺執行委員長が

「震災にも負けず厳しい建設不

安定期に3千人回復をめざす中で組合の相談活動なども一層推進していく」との

2012年は組合を安定させ強く大きく！
新年旗びらきは今年も盛況
花川区長をはじめ多くの来賓が参加

1月13日に支部会館で新年旗びらきを約20人の参加で開催しました。まず、渡辺執行委員長が

「震災にも負けず厳しい建設不

安定期に3千人回復をめざす中で組合の相談活動なども一層推進していく」との



1月13日に支部会館で新年旗びらきを約20人の参加で開催されました。来賓として本部から渡邊常任執行委員長が、執事花川北区長から挨拶をいただきました。

大野副委員長の「団結がんばろう！」で旗開きはお開きとなりました。

が特等を見事に当てて、盛りあがりも冷めやらぬうちに閉会へ。

東京土建の健康診断は年に一度は家族も「無料」

東京土建の健康診断は年に一度は家族も「無料」

東京土建の健康診断は年に一度は家族も「無料」

東京土建の健康診断は年に一度は家族も「無料」

春一番集団健康診断の日程

健診会場	日程・時間	定員
北診療所	2月4日18日25日(土)・9時~11時	各10人
王子生協病院	2月19日(日)・9時~12時	50人
桐ヶ丘団地診療所	2月19日(日)・9時~11時	50人
北支部会館	2月12日(日)・9時~12時	50人
赤羽東診療所	2月17日24日(金)・18時30分~19時30分	各10人

健診の申込みは支部事務所まで (電話・03-5390-6021)



昨年秋の仲間作り月間出陣式

寿 新年を迎えても厳しい情勢は続き、民主の打撃は更に深刻なものとなっています。この対策も取れず、消費税増税案をはじめの打撃に打ち勝つには、支部全体の運動として仕事確保・仕事おこしをはじめとする運動を強化すると共に、

組合の足腰を強くするため 春一番仲間作り運動スタート

組織そのものの「足腰」を強くする組織強化の運動」の目に見える取り組みとして「仲間を増やす目標の追求と仲間を減らさない組織」を春一番仲間づくり運動として、大いに進めなければなりません。2月～3月は仲間づくり運動の統一行動に取り組み、3月までに

目標の67人を増やすように奮闘し、ご協力お願いします。

◎統一行動の日程◎		
△第1次・2月14日(火)	15日(水)	22日(水)
△第2次・3月14日(火)	15日(水)	22日(木)

執行委員長	渡辺 勝一	会場・北とぴあ・飛鳥ホール他	日時・4月8日(日)	代議員・代議員選挙告示のとおり。
東京土建一般労働組合	基础数3人+2月当初人員の5% (端数)	は切り捨て) ただし、四役、常任、大	△第1次・2月14日(火)	は、四役、常任、大
	は、四役、常任、大	は、四役、常任、大	15日(水)	は、四役、常任、大
	は、四役、常任、大	は、四役、常任、大	22日(水)	は、四役、常任、大
	は、四役、常任、大	は、四役、常任、大	△第2次・3月14日(火)	は、四役、常任、大
	は、四役、常任、大	は、四役、常任、大	15日(水)	は、四役、常任、大
	は、四役、常任、大	は、四役、常任、大	22日(木)	は、四役、常任、大
定員は各分会の	合計	67	20	は、四役、常任、大

第六四回定期大会告示

東京土建一般労働組合

回資格審査を受けられる者。(ただし公務で審査を受けられない者はのぞく)届出は3月12日午後5時までに、所定の届出用紙に記入し分会長までに提出すること。

▼去年12月のこと、ふと町を見渡すと、年々クリスマスマードが早まってきたと思う。特に我が家では西洋のお祭りに準ずることは無くクリスマスは終わる。▼3・1以降、震災復興はもとより原発の問題も依然として深刻だ。震災後すぐに物資不足、電力不足があり、都内でも一部の地域で計画停電が実施された。そんな経験をしての暮れの街並みは華やかなイルミネーション。個人の家を見ると電飾で外壁が飾られていて、電気消費が少ないLEDライト使用と言つても相当な電力が使われていると思う。節電と言ふ意識は忘れられたのだろうか? テレビは深夜まで放送があり、コンビニも24時間。時間短縮するだけで電力消費が抑えられるでは? ▼政

府では内閣改造が行われT P P 参加と消費税率が加速されそうだ。総理大臣が変わらないだけましたが、余り期待は出来ない。マニフェストを掲げ登場したのは良いものなのに一つ公約が守られない現状、国民の生活が第一と言つておきながら益々、景気は冷え込み失業率は上がる一方。今年はどうなることやら?



新年餅つき大会 今年の福を願い杵を振る

1月8日 (日) 北支

部

1階の駐車場を会場

にして

「新春餅つき大

会」が後継者対策部主

催で開催された。

12

0名を超える参加者で

大賑わいの状況でし

た。

山形産のもち米を仕

入れ、あんこや黄な粉

をまぶしたり、大根お

がりしおを用意

する予定でしたが取り

止めてしまつた。例年

が同じ日の夕方から

がありそこそ餅々感

である。エビ餅も用意

して突いた物

とは違つて粒がなく艶

がある。今年は開催日を

別々の日として行

つたために取り止

めとなつた。その

他の出し物はトン

汁と岡村組織部長

が用意した「蒸し

鶏」もあり大いに

参加者を喜ばせ、

期待する木工教室

が開かれています。

昨年の東日本

大震災の復興を祈念し

て白い塗料で覆つた小

枝に雪に見立てて綿を

絡ませ、色紙で折つた

折鶴を白い糸で吊ると

いうもの、20人ほどの

親子で楽しんでいた。

このコーナーを始めて

大震災の復興を祈念し

て白い塗料で覆つた小

枝に雪に見立てて綿を

絡ませ、色紙で折つた

折鶴を白い糸で吊ると

いうもの、20人ほどの